

SEQUOIAS EN DANGER !!!!

La mairie d'Ecommoy a l'intention d'abattre ces deux séquoias géants .
Ils mesurent 35 m de haut , 8,50m de circonférence et sont âgés d'environ 200 ans.

Un arboriste est venu les examiner : ils sont en parfaite santé.

Ils sont répertoriés sur le site SEQUOIAS.EU.

Ils grandissent depuis 200ans dans le parc d'une maison d'enfants qui sera remplacé par une ludothèque.
Leurs présences ne gênent en rien la construction de la ludothèque puisque l'architecte a prévu de les incorporer au projet.

Pourquoi devraient ils être abattus ?

Dans le bulletin municipale, le maire d'Ecommoy exprime ses craintes que les deux géants puissent s'abattre un jour sur la population.

Pourtant de nombreuses villes les conservent tout en en les surveillant.
Par exemple, un séquoia géant se dresse dans le jardin des plantes au Mans et il ne met personne en danger !

Nous demandons que ces arbres soient respectés et que le maire d'Ecommoy renonce à les abattre.

Nous avons besoin de votre aide pour convaincre nos élus de les conserver, en rédigeant un courrier leur expliquant comment gérer ces grands arbres dans un espace urbain.

Contact :Maryline et Annick
gnsa,sarthe@gmail.com
07 81 77 36 25